

Los tractores invaden las calles de Francia en una contundente protesta contra el Mercosur

Internacionales



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 87	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/los-tractores-invaden-las-calles-de-francia-en-una-contundente-protesta-contra-el-mercotur_8833.php

LOS TRACTORES INVADEN LAS CALLES DE FRANCIA EN UNA CONTUNDENTE PROTESTA CONTRA EL MERCOSUR

Internacionales

Los tractores invaden las calles de Francia en una contundente protesta contra el Mercosur

Los sindicatos agrícolas lanzan un llamado a la movilización para visibilizar la crítica situación que atraviesa el sector, en el contexto de las negociaciones del tratado comercial entre la UE y Mercosur.

Protesta Agraria en Francia: Agricultores Expresan su Descontento contra el Tratado Mercosur

Un tractor ha vertido heno de mala calidad frente a la dirección territorial de Bourges, en el centro rural de Francia, como una manifestación del descontento de los agricultores por promesas incumplidas y para expresar su oposición al tratado comercial con Mercosur.

Nueva Movilización de Sindicatos Agrícolas

Nueve meses después de una histórica protesta, los sindicatos agrícolas han convocado nuevas manifestaciones para alertar sobre la situación crítica del sector, teniendo como objetivo principal el tratado comercial que se encuentra en negociaciones entre la Unión Europea y Mercosur.

Voces del Sector Agrícola

Benjamin Pointereau, un agricultor de 38 años, manifestó: "Este acuerdo es liberticida para nosotros, para nuestra agricultura francesa".

Pointereau, que lleva un gorro rojo de Jóvenes Agricultores, fue parte de la convocatoria junto a la FNSEA, el primer sindicato del sector agrícola. A bordo de doce tractores, los agricultores iniciaron la jornada ralentizando el tráfico en uno de los accesos a Bourges, una ciudad de aproximadamente 60.000 habitantes, conocida por su catedral y el festival de música Printemps de Bourges.

Temores y Demandas

La manifestación, que culminó en la calle Espacio Europa del centro de la ciudad, estuvo marcada por la colocación de carteles que expresaban diversas preocupaciones: "No al Mercosur", "Urgencia Futuro", "Comamos francés", "No hay país sin campesinos" y "Urgencia tesorería".

Contexto Agrícola Preocupante

Denis Jamet, presidente de la FNSEA local, destacó: "Hoy discutimos este acuerdo en un contexto de tensión agrícola.

A principios de 2024, hubo movilizaciones y negociaciones significativas". El gobierno había prometido múltiples medidas, incluida la eliminación del encarecimiento del diésel agrícola y otras ayudas, pero según Jamet, solo el 30% de estas promesas se tradujeron en acciones efectivas en las granjas.

Impacto Climático y Económico

Pointereau alertó sobre el impacto de la reciente campaña agrícola, señalando

pérdidas de 100.000 euros (aproximadamente 105.000 dólares) debido a condiciones climáticas adversas, que han generado una caída del 40% en los rendimientos de cultivos como el trigo, la colza, la cebada y el girasol. "Es realmente una crisis dentro de otra crisis", agregó Jamet.

Discrepancias entre Sindicatos

Pese a la urgencia y el sentimiento de ira persistente, la participación en las protestas en Bourges fue menor en comparación con las movilizaciones de enero.

Los sindicatos, en el marco de las próximas elecciones profesionales de enero, se encuentran en una situación delicada.

La Coordinación Rural, segunda organización del sector, busca desafiar la predominancia de la FNSEA, y ha expresado su determinación de "provocar un caos" para ser escuchados.

En el sur de Francia, específicamente en Boulou, estos agricultores bloquearon la entrada de camiones desde España, mientras que en Agen, en el suroeste, otro grupo vertió basura ante la prefectura utilizando un centenar de tractores. Patrick Franken, uno de los candidatos a las elecciones sindicales, comentó:

"Estamos aquí para endurecer un poco el movimiento, sin querer necesariamente molestar a la población.

Pero, por desgracia, sindicalmente, es lo único que funciona".

Conclusión

Las movilizaciones reflejan no solo la frustración de los agricultores con respecto a acuerdos comerciales, sino también la precariedad que enfrenta el sector agrícola en Francia.

Con la atención puesta en el futuro del campo francés, se espera que estas luchas continúen en un contexto de creciente incertidumbre.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

LOS TRACTORES INVADEN LAS CALLES DE FRANCIA EN UNA CONTUNDENTE PROTESTA CONTRA EL MERCOSUR

Los tractores invaden las calles de Francia en una contundente protesta contra el Mercosur

Tags

comercial, movilizaciones, sindicatos, mercosur, negociaciones, bourges, agricultores, tratado, Francia, urgencia, Pointereau, contexto

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Francia se opone a la firma del pacto UE-Mercosur, expresando serias inquietudes sobre el impacto comercial y ambiental*
- 3.6 *** *Lacalle Pou acogerá a los líderes del Mercosur el 5 y 6 de diciembre en una esperada cumbre presidencial*
- 4.5 *** *Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente*
- 3.8 *** *Tlc Mercosur-Unión Europea: Paganini expresó su esperanza de alcanzar un acuerdo técnico antes de que finalice el año*
- 4.3 *** *Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad"*
- 4.8 *** *Montevideo acogerá la cumbre final del Mercosur con Lacalle Pou al mando del encuentro regional*
- 4.3 *** *Reunión de Ministros del Interior y Seguridad del Mercosur: Un encuentro clave en Uruguay*
- 3.9 *** *Corea del Norte reafirma su alianza con Rusia: un acuerdo que*

contempla colaboración militar recíproca

4.4 * *Cambio en la representación de los parlamentarios jóvenes del Mercosur*

4.9 * *Francia despidió los Juegos Paralímpicos de París 2024 con una vibrante celebración electrónica*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024